

Die Sprache des Hasses: Rechtsextremismus und völkische Esoterik

Die rechte Zeichen- und Mythenwelt reicht von den Warnungen vor der "Ostküste", die "Ausplünderungsfeldzüge gegen das Deutsche Reich" führe über die wahnhaftige Wahrnehmung einer "Umvölkung" durch Einwanderung bis zum Bezug auf das SS-Symbol "Schwarze Sonne". Verwendung findet sie bei Rechten verschiedener Couleur: bei dem Verschwörungstheoretiker Jan van Helsing gleichermaßen wie bei dem antisemitischen Multitalent Horst Mahler.

Friedrich Paul Heller referiert über die völkisch-esoterische Ideologie und den Versuch, mittels rechter Symbolsprache öffentlichen Raum einzunehmen.

Mittwoch,

11.5.05

20 Uhr

KTS



**eine Veranstaltung
der Antifa Freiburg
www.antifa-freiburg.de**